

Sparkasse Hochrhein - TOP Arbeitgeber Mittelstand 2018



Die Sparkasse Hochrhein hat es über Bewertungen auf ihrem Unternehmensprofil auf [kununu.com](https://www.kununu.com) auf die Focus-Liste der "TOP-Arbeitgeber Mittelstand 2018" geschafft. Sie ist damit eines von 57 Unternehmen in Deutschland, Österreich und der Schweiz, denen das im Bereich „Banken und Finanzdienstleistungen“ gelungen ist. Die Sparkasse hat für diesen Erfolg ein Siegel vom „Focus“ verliehen bekommen.

„Unsere Mitarbeiter sind unsere wertvollste Ressource“, so Heinz Rombach, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Hochrhein. „Deshalb möchten wir mit einer verantwortungsvollen Ausbildungs- und Beschäftigungspolitik ein attraktiver Arbeitgeber sein. Es freut uns sehr, die Umsetzung auf diesem Wege bestätigt zu sehen.“

Zum Jahresende 2016 standen 543 Personen in einem Arbeitsverhältnis zur Sparkasse Hochrhein. Die durchschnittliche Betriebszugehörigkeit liegt bei 15,1 Jahren. 39 Auszubildende durchlaufen eine fundierte Ausbildung mit sehr guten Karrierechancen. Betriebliches Gesundheitsmanagement und Vereinbarkeit von Familie und Beruf sind wichtige Bausteine der Personalpolitik der Sparkasse Hochrhein.

In einem enger werdenden Fachkräftemarkt sieht sich die Sparkasse, wie das verliehene Siegel bestätigt, bestens gerüstet für den zukünftigen Geschäftserfolg - mit engagierten, kompetenten und zufriedenen Mitarbeitern.

Bei Fragen zum Inhalt dieser Pressemitteilung wenden Sie sich bitte an:

Ramona Zink
Leiterin Vorstandsstab
Bismarckstraße 7, 79761 Waldshut-Tiengen
Telefon: (07751)882-1010
Telefax: (07751)882-1950
E-Mail: ramona.zink@sparkasse-hochrhein.de